

N o. 1 7 小菅 保育園

その他のご意見がございましたらお書きください。（上記の①～⑯に関するこことでも結構です。）

①保育園運営・内容について

- ・ 毎日楽しく通わせてもらい、大変感謝しています。家でもお友達や先生たちの話をよくしているので、園での生活が本当に楽しいのだなと感じています。コロナで大変な中、色々な配慮をしながら保育をして下さっていること本当に感謝しています。ありがとうございます。
- ・ 「保育園に行きたくない！」なんて一度も言ったことがありません。先生方のこと本当に大好きなようです。いつも笑顔でいてくれてありがとうございます。
- ・ いつも清潔な園内に、見るだけで楽しい気持ちになる給食の見本など、たくさんの方々の支えを感じます。先生方も子どもを温かく見守ってくださり、園で泣いてしまったりしても「これも成長のうち」と親を追い詰めることなく、気持ちを楽にしてくれる姿勢に頭が下がります。園長先生も落ち着かない状況の中で、思考を凝らしていただきありがとうございました。毎日の朝のあいさつでこちらも元気をいただいている。4月5月とコロナでほぼ休園になった時も登園していました。不安な中、受け入れてくれた先生方に感謝しています。ありがとうございました。
- ・ いつもありがとうございます！
- ・ 仮園舎での生活ということで、大変なこともやりにくいこともたくさんあると思うのですが、お天気が良い日にはほぼ毎日お散歩に連れて行ってくださり、たくさん外遊びを経験させてもらっていること、感謝しています。ありがとうございます。子どもも園生活に慣れて楽しく過ごしているようなので、安心しています。
- ・ うちの子達は3人共保育園が大好きです。お休みの日は「え～！保育園お休みなの～?!」と不機嫌になるほどです。コロナで保育園に行けなくなった時も「もしもしシコール」を競ってしてもらって子ども達を気遣ってくれ感動しました。補助の先生まで全員の名前を覚えてくれて、毎日笑顔で迎えてくれます。母が送りの時に疲れた顔をしていると送迎の父母まで暖かい言葉をかけてくれます。担任の先生には子ども達の事だけではとどまらず、家庭のゴタゴタまで相談してしまうほどです。本当に小菅保育園に出会えたことに感謝しています。
- ・ 期限付きの連絡事項は 1 階の掲示板に統一して知らせてほしい。例えば、クラスの廊下にいつの間にか貼りだされていて気づかない場合がある。今後、クラスの連絡事項は、メールなどで、知らせるのも手段の一つかと思う。
- ・ 年少クラスからも連絡ノートを作ってほしいです。毎日記入するものでなくてもこちらから先生に伝えたい時や先生からの連絡などもスムーズにできると思います。普段どうしても早番で送り遅番で迎えという状況の中、担任の先生と話す機会も少ないため、日常の様子や連絡事項など伝わってこないなあと感じることがあります。それから日頃の様子がわかる写真（イベントでない日常の風

景)も販売してほしいです。

[お答えします]

- ・温かいお言葉をかけていただきありがとうございます。今年は試行錯誤の年になりましたが、保護者の皆様の温かいお言葉に励まされ今日まで続けてくることができました。ご協力ありがとうございます。
- ・お知らせや連絡事項など、ご迷惑をおかけして申し訳ございません。今後は気を付けていきたいと思います。また、もう少しわかりやすくお伝えできるよう工夫していきたいと思います。
- ・連絡帳につきましては、必要であれば担任にご相談ください。

***その他**

- ・上記の話とは関係ないかもしれません、旧園舎の改築予定については進捗ありましたでしょうか?何時頃(何年後)戻ることになるか少しでもわからぬと思っています。

[お答えします]

- ・説明会が延期になってしまい申し訳ございません。詳細が分かりましたら、お知らせしていきたいと思います。

***お忙しい中、たくさんのご意見をいただきましてありがとうございました。**

今後も子どもたちの笑顔溢れる保育園を目指して職員一同頑張ってまいりたいと思います。どうぞよろしくお願いします。